

UNIÓN GREMIAL

Masiva marcha en defensa de la salud pública

Más de diez mil trabajadores de la salud se manifestaron por sus derechos laborales en una movilización histórica que unió a todos los sindicatos de los hospitales públicos. "Va a haber un antes y un después de este día, esta es nuestra carta de presentación", expresó el Dr. Carlos Rojo, presidente de la AMM

a AMM convocó el 8 de noviembre a un paro de 24 horas que contó con un **total acatamiento** y a una masiva marcha frente a la sede del Ministerio de Salud en Bolívar 1. Más de diez mil trabajadores de la salud participaron de esta histórica movilización, que nuestro gremio organizó junto a la Federación de Profesionales de la Salud, Sutecba y ATE. Las diferentes columnas de nuestros hospitales colmaron Av. de Mayo con consignas en defensa de la salud pública y en reclamo de un aumento salarial.

Frente a la multitud, los Dres. Carlos Rojo y Ricardo Solari, presidente y vicepresidente, respectivamente de la AMM coincidieron en la importancia del **reclamo conjunto de todos los sectores** de los hospitales públicos y en la necesidad de que el GCBA y el Ministerio de Salud escuchen los reclamos y den una urgente respuesta. En este sentido, el titular de nuestro gremio sostuvo: "Va a haber un antes y un después de este día, esta es nuestra carta de presentación".

Sobre la enorme convocatoria, Rojo destacó en su discurso: "La unidad de los gremios de la salud tiene que ser permanente para poder discutir en mejores condiciones la salud pública. Hoy estamos aquí porque hay una clara crisis en el sistema, no solo por el salario que es muy importante, sino también por el éxodo que hay de los profesionales hacia el sector privado, ya que allí las condiciones laborales son más favorables".

Luego, Rojo se refirió a las responsabilidades del GCBA: "A las autoridades del Gobierno les decimos que **esta crisis** solo se soluciona entre todos. El jefe de Gobierno se tiene que hacer cargo de este conflicto. Es injusto que tengamos que llegar a esta situación, nosotros deberíamos estar en los hospitales, porque ese es nuestro lugar de trabajo".

"La unidad de los gremios de la salud tiene que ser permanente para poder discutir en mejores condiciones la salud pública"

DR. CARLOS ROJO





Por su parte, el Dr. Solari, sostuvo: "Recuerdo fechas históricas para nosotros como la de marzo de 2020 cuando los trabajadores de la salud le empezamos a hacer frente a la pandemia, un virus que puso de rodillas al mundo pero al que todos nosotros le dimos batalla. También será inolvidable este 8 de noviembre, será el día en que todos los compañeros y compañeras, médicos, médicas, enfermeras y todo el personal de salud **nos unimos para pelear por nuestro salario**. Es un hecho histórico porque todos los gremios estamos acá. Esto es la salud pública porque la salud pública somos todos. A ella nos debemos y vamos a luchar todo lo que sea necesario. Esperemos que esta movilización los haga reflexionar, porque nuestro objetivo es la dignidad de todas las y los trabajadores de la salud".

También pidieron por la modernización de los hospitales y la mejora de las condiciones en que médicos de planta, suplentes y residentes trabajan en hospitales y Cesac. Finalmente, destacaron que la AMM continuará con las gestiones y con sus reclamos al GCBA.

Unidad de los gremios

A su turno el Lic. Andrés Añon, presidente de la Federación de Profesionales del GC-BA, pidió por la **recomposición salarial** para todos los trabajadores. "Será inolvidable este 8 de noviembre, será el día en que todos los compañeros y compañeras del personal de salud nos unimos para pelear por nuestro salario"

DR. RICARDO SOLARI







Modernización de los hospitales y mejora de las condiciones en que médicos de planta, suplentes y residentes trabajan en hospitales y Cesac fue otro de los reclamos

Osvaldo López, secretario General de Sutecba remarcó: "El Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires debe entender que si estamos todas las organizaciones en esta movilización es porque la salud pública está en terapia intensiva. Las autoridades tienen la obligación de escucharnos y de resolver los conflictos".

Rodolfo Arrechea, coordinador de la Mesa Nacional ATE Salud, enfatizó: "Acá estamos los que enfrentamos al COVID-19 durante más de dos años y medio en todo momento cuidando a nuestro pueblo que venía a los hospitales".

Por su parte y para cerrar el acto, el Dr. Alejandro Amor, secretario General Adjunto de Sutecba, expresó: "A los que crean que se puede dejar de lado la paritaria para discutir las condiciones de trabajo, les decimos que se equivocan. Nosotros **venimos a defender** a la paritaria".

Postales de la marcha

"No solo paramos por nuestros salarios sino que lo hacemos en defensa de nuestros pacientes y nuestros hospitales. Ahí está nuestra vida, nuestra razón de ser médicos", se escuchó decir a un colega ante el requerimiento de un periodista. Frases como estas fueron una constante en medio de un clima de mucha **cama**radería y unidad entre colegas.

Las banderas de los hospitales y Cesac, de residentes y concurrentes, de enfermería, de la Federación de Profesionales, dieron un impactante marco a la movilización. La presencia de muchos colegas jubilados emocionó a muchos de los asistentes. Algunas banderas tenían consignas como "soy esencial, pagame como esencial", "defendernos es defenderte", "soy médica y me la banco", "menos aplausos y más salarios", que dieron cuenta del compromiso de los colegas con estos justos reclamos.

La desconcentración se produjo en medio de cánticos en defensa de la salud pública, charlas entre colegas, abrazos y mucha esperanza. La esperanza de que la unión gremial de médicos y médicas, incluidos residentes y concurrentes, con todos los que integran el equipo de salud, es la **clave para enfrentar la crisis** de nuestro sector y poder hacer frente a políticas públicas insensibles y que desprecian el trabajo del equipo de salud.

"No bajaremos los brazos hasta conseguir la recomposición salarial y la modernización y equipamiento de hospitales y Centros de Salud. Es necesario que el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires entienda que debe cuidar a sus trabajadores de salud y confiar en quienes sostenemos el sistema sanitario todos los días. Así como la sociedad reconoció ese trabajo esencial que hicimos durante el momento más duro de la pandemia", manifestaron a modo de epílogo las autoridades de la Asociación de Médicos Municipales.



